

# *Presidente boliviano llega a Ecuador con ayuda humanitaria por sismo*

---



La Habana, 27 abr (RHC) El presidente de Ecuador, Rafael Correa, recibió este miércoles a su homólogo boliviano, Evo Morales, quien llegó al país con ayuda humanitaria para los damnificados por el terremoto del pasado 16 de abril.

Morales llegó la mañana de este miércoles a la provincia más afectada por el sismo con 100 toneladas de ayuda humanitaria consistente en agua, medicamentos, alimentos y vituallas, además de otros productos y enseres.

Este cargamento se suma a otros tres enviados previamente con ayuda para los damnificados.

A su arribo, el jefe de Estado boliviano saludó a un grupo de rescatistas de su país que participaron aquí en las misiones de búsqueda y salvamento de las personas atrapadas entre los escombros a consecuencia del potente movimiento telúrico.

Correa y Morales recorrerán algunas de las zonas azotadas por el terremoto en la propia ciudad de Manta y en la tarde realizarán una declaración conjunta.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/91747-presidente-boliviano-llega-a-ecuador-con-ayuda-humanitaria-por-sismo>



**Radio Habana Cuba**